

Ruth Dreifuss récompensée pour ses combats

Hier, la Fondation pour Genève a décerné un prix à l'ancienne présidente de la Confédération pour son engagement militant

Ruth Dreifuss a fait salle comble hier soir au Victoria Hall. Le public est venu en masse pour assister à la remise du 20e Prix de la Fondation pour Genève, qui honore l'engagement de l'ancienne présidente de la Confédération. Cette récompense, explique Ivan Pictet, président de la fondation, s'adresse aux personnes qui ont fait rayonner Genève au-delà des frontières. «Nous voulons primer son engagement sans relâche et son action contre la violence et la violation des droits de l'homme, ou encore son combat en faveur de l'abolition de la peine de mort et de la lutte contre le sida.»

La lauréate s'est dite honorée par ce prix et a pris la parole pour expliquer au public les origines de son engagement militant. Elle attribue celui-ci à trois circonstances: sa naissance dans une famille juive pendant la Shoah – «qui m'a incitée à



Ruth Dreifuss a reçu le 20e Prix de la Fondation pour Genève des mains de son président Yvan Pictet. STEVE JUNCKER GOMEZ

débattre le pire, à le combattre et à empêcher son retour» –, le fait de naître fille – «pour mon engagement féministe» – et la mort précoce de mes parents – «pour mon combat en faveur de l'accès aux soins».

Ruth Dreifuss a ensuite été honorée par une modeste laudatio de vingt-cinq minutes, élaborée par Robert Badinter, ancien ministre français de la Justice. Ce dernier s'est autorisé quelques digressions sur les hobbies de l'ancienne conseillère fédérale, pour taquiner celle qui n'aime pas parler de sa vie privée. Le public a donc découvert la passion de Ruth Dreifuss pour le tricot, la marche le long de la rade et la littérature latino-américaine.

La Fondation pour Genève est une organisation privée, reconnue d'utilité publique. Depuis 1976, son prix honore des Genevois ou des institutions qui participent à ce rayonnement. Des personnalités comme Denis Duboule, spécialiste de la génétique, ou Kofi Annan, ancien secrétaire général de l'ONU, ont reçu cette distinction, l'un en 2011 et l'autre en 2006.

Aurélien Tominato



STEVE JUNCKER GOMEZ

Fondation pour Genève Ruth Dreifuss à l'honneur

Ruth Dreifuss a reçu hier le Prix de la Fondation pour Genève, qui récompense des personnalités ayant contribué au rayonnement de Genève. Le jury a tenu à distinguer l'engagement militant de l'ancienne conseillère fédérale. **Page 20**

Ouverture du lundi au samedi de 21h30 à l'aube.

Rue de Tournai 9 - 1201 Genève - T. 41 22 741 00 00
www.sensi-cabaret.ch